

Ressort: Technik

Branchenverband fordert Informatik als Schul-Pflichtfach

Berlin, 10.06.2013, 11:58 Uhr

GDN - Der Hightech-Branchenverband Bitkom fordert Informatik als Schul-Pflichtfach in der Sekundarstufe I. "Die Digitalisierung der Wirtschaft erreicht immer mehr Branchen, künftig auch vermehrt die Produktion mit Industrie 4.0. Das heißt aber auch, dass in immer mehr Branchen IT-Spezialisten gebraucht werden", erklärte Bitkom-Präsident Dieter Kempf. Soziale Netzwerke, Smartphones und Tablet-Computer würden heute bereits für viele junge Menschen zum Alltag gehören.

Der verpflichtende Informatikunterricht biete die Chance, so Kempf, Schüler und Schülerinnen anzusprechen und aufzuzeigen, dass Informatik mehr sei als nur Programmieren. Die IT-Branche versuche bereits mit zahlreichen Aktivitäten für die Informatik zu werben. So kämen bei der Initiative "erlebe IT" Fachleute aus der Praxis ehrenamtlich in die Schulen und informieren die Schüler über Berufsbilder und Berufschancen. Dies könne ein Pflichtfach Informatik aber nur ergänzen und nicht ersetzen, so Bitkom.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-15507/branchenverband-fordert-informatik-als-schul-pflichtfach.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com